

Clima de inversión en México es cada vez más incierto, advierte EU

Fecha: 22/07/2021

Hora: 12:58 hrs.

El gobierno de Estados Unidos destacó una serie de incertidumbres sobre el clima de inversión en México, como cambios regulatorios repentinos, inseguridad, informalidad, corrupción, salud financiera inestable de Pemex y una respuesta fiscal débil a la crisis económica de Covid-19.

Por el contrario, resaltó la austera política fiscal en México que tuvo como resultado un superávit primario de 0.1% en 2020, la independencia del Banco de México y el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Ambos brazos de la balanza, las ventajas y desventajas, se describen en el Reporte sobre el Estado de las Inversiones en México 2021, difundido por el Departamento de Estado este miércoles.

“(México) sigue siendo uno de nuestros socios inversores más importantes”, dijo el Departamento de Estado.

De 1999 al primer trimestre de 2021, México captó 288,229 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa desde Estados Unidos, lo que representó una participación de 46.6% de todos sus flujos recibidos en ese periodo.

“Los inversionistas informan que cambios regulatorios repentinos y reversiones de políticas, la salud financiera inestable de la compañía petrolera estatal Pemex y una percibida respuesta fiscal débil a la crisis económica del Covid-19 han contribuido a las incertidumbres en curso”, refirió el Departamento de Estado. En el primer y segundo trimestres de 2020, las tres principales agencias calificadoras (Fitch, Moody’s y Standard and Poor’s) bajaron la calificación crediticia soberana de México (en un escalón a BBB-, Baa1 y BBB, respectivamente) y la calificación crediticia de Pemex (al estado basura).

Además, añade el documento, la incertidumbre sobre el cumplimiento de los contratos, la inseguridad, la informalidad y la corrupción continúan obstaculizando el crecimiento económico sostenido de México.

fuentes compartir